

2024年度(2025年) 3月号

今年はいつもとよりゆっくり春が近づいているようです。ピオラパンジー水仙やヒヤシンス等のお花が咲きはじめ、チューリップやお庭の梅の木桜の木などが咲き揃うのを心待ちに過ごしています。

三月は、卒業、進級を目前に、毎日一つ一つの活動をかえりみながら丁寧に幼稚園生活をすすめてきました。各ご家庭のご理解ご協力により子ども達も幼稚園生活を楽しむことができました。ありがとうございました。春休みを迎えます。年度の境目で、気持ちが緩んでしまいがちになりますが、子ども達が安全に過ごせますよう、引き続きご理解ご協力を宜しくお願い申し上げます。

きりん組 ・ ぱんだ組 鉄道博物館へ 4日

きりんさんとぱんださんは、京都鉄道博物館へ行きました。たくさんの本物の電車が展示されており、車両の仕組みを体験できる様々な仕掛けや、実際に乗車できる車両もあります。もくもくと煙をはいて線路を走るSLに乗車したり、いっぱい楽しみました。次から次へのお楽しみに、みんな大興奮！の一日！とても素敵な思い出となりました。



避難訓練 (3月11日)

東日本大震災発生から14年となります。進級するぱんだ、うさぎ、ことり組対象に、毎年この時期に、避難訓練をしています。子ども達に恐怖感を持たせないように配慮しながら訓練をすすめました。今回はクラスの枠を超えて、朝登園からの流れの中で、それぞれが好きな場所で好きな遊びを楽しんでいる時に地震が起きるという設定で訓練を行いました。クラス分散、担任の先生のそばではない場合もありうる状況の中、自分自身の命を守るために、予期せぬ事態が起こったときにも、「泣かずに、周りの大人たちの指示ををしっかりきく！」「落ち着いて行動する！」を目当てとしました。教員も子ども達を守るためのそれぞれの行動を再確認しました。日頃から子ども一人ひとりの状況を把握できる環境、子ども達との信頼関係の構築等、日常の保育の積み上げの大切さを改めて考える機会となりました。



「ありがとう。」 「さようなら」 「げんきでね。」

おわかれかい

きりん組のお兄さんお姉さん達！は、4月から1年生！

きりん組さんの門出をお祝いし、13日ホールにみんなが集まっておわかれかいをしました。はじめに、お兄さんお姉さんとの思い出をことり・うさぎ・ぱんだ組の何人かのお友達が発表しました。そのあとはクラスごとにキリンさんに心を込めてプレゼントです。

ことりさんからは「わんわん☆ダンス」のダンスを・うさぎさんからは「ハッピージャムジャム」のダンスを。ぱんださんはあこがれのきりん組さんの劇あそびから「おむすびころりん」の歌とダンスを 自分たちで考えたお礼とお祝いの言葉とともにプレゼント！しました。それぞれがきりんさんとの素敵な思い出を伝えることができました。

きりんさんはひとりひとり幼稚園の思い出を発表しました。「4月からもみんなと仲良く元気にすごしてね！」 楽しい思い出のページがまたふえました。



ことり



うさぎ



ぱんだ



先生たちのトンネルと
通り抜けるは遊場

お昼にはスペシャルランチ（PTAから普段の給食に補助をいただいたメニュー）を全クラスでホールに集まり一緒にいただきました。

ホットケーキパーティー

きりん組は8日・ぱんだ組は13日にホットケーキをつくりました。材料用具をととのえて、さあみんなでおいしいホットケーキを焼きましょう。材料をボールに入れて混ぜて、ホットプレートに流し込み プチプチしてきたらやけどをしないようにひっくり返しました。ほかほかのホットケーキの焼き上がり！シロップやチョコレートや生クリームやフルーツでトッピング。さあめしあがれ！小さなお友達や先生たちにもホットケーキをお届け。おいしかったね



たまごをわります



かきかき混ぜます



粉をいれます



トローツ



ひっくりかえして



トッピングしよう



ことりさん
うさぎさんへ
お届け

どうぞめしあがれ

「素敵な素敵なきりんさん。ごそつぎようおめでとうおめでとうございます。
きりん組さんひとりひとりがそれぞれにたくさんの力を身につけてくれました。
25人が力を合わせることは、何かを我慢しなければならなかったり、お友達のこと
考えなければならなかったり、今までよりもっと自分の力を発揮しなければいけな
かったり・・・大変なこともたくさんありましたね。でも、きりん組のみんなはどんな時も輝
いていました。先生達はその姿からいつも元気をもらっていました。これからみんなは
いろいろなことに出会うと思います。でも、みんななら大丈夫！一年生を思いっきり楽
んでくださいね！もし困ったことがあったら、おうちの方や先生やお友達に相談し
よう。きっといい答えが見つかるよ。

せんせいたちは ようちえんから みなさんをいつもおうえんしています！

卒業生の皆さんから卒業記念として、画用紙作品整理棚 台を 贈呈していただきました。
大切に使います。ありがとうございました。厚く御礼申し上げます



きりんくみのおにいさんおねえさん ごそつぎよう おめでとう！

当日はことり組やうさぎ組やぱんだ組のお友達は出席しません。

そこで、17日には子ども達みんながあつまって卒業式をしました。

園長先生からきりんさんひとりひとりに修了証書を手渡されました。

ことりさんうさぎさんぱんださんはお祝いの気持ちをこめて拍手をおくりました。



ご卒業おめでとうございます。

保護者の皆様にはお子様の在園中幼稚園のため子ども達のためにご理解お力添えをい
ただきましたことに 深く感謝申し上げます。ありがとうございました

昨年度5月には5類へ移行したものの、お子様ご入園当初から、コロナウィルス感染
予防のためご家庭のご理解をいただきながら 園での生活を進める状況もありました。そ
の後も様々なウィルスが幅を利かせることもあり、いつもと異なる中でも、工夫を凝らし
て過ごしました。楽しく充実して 毎日あゆみ続けることができましたことを嬉しく思い
ます。

また、在園中役員や委員をお引き受けいただいた皆様には

子ども達のため幼稚園のためにお時間とお力を頂戴いたしました。

厚く御礼申し上げます。

体力向上のための あそび

一年を通じて子ども達の体力向上のため、運動遊びや外遊びをたくさん保育に取り入れました。又、日々の遊びに加え、毎週の体育あそびを通して様々な運動を経験しました。ぱんだ組きりん組は、リーダーの助言指導も受けながらプログラムを組み立てました。

うさぎ組のお友達もリーダーと一緒に体育遊びも体験しました。



3学期もお庭や賀茂川や植物園などで思い切り体を動かして遊びました。



令和6年度 第74回

卒業式

(令和7年2025年3月18日)

きりん組25人のお友達が卒業しました。ひとりひとり園長先生から修了証書をいただき、会場の拍手の中お家の方に感謝の気持ちをこめて、いただいた証書を手渡しました。

式終了後お別れ会も開催され思い出のページが増えました。



令和6年度 **修了 おめでとうございます** 3月19日

黄色の名札のぱんだ組さんは白い名札のきりん組のお兄さんお姉さんへ！

赤い名札のうさぎ組さんは黄色い名札のぱんだ組のお兄さんお姉さんへ！

ピンクの名札のことり組さんは赤い名札のお兄さんお姉さんうさぎさんへ！

それぞれ進級します。幼稚園とPTAからの進級プレゼントを持ち帰っています。クラス便りをよくご覧の上ご準備をお願いいたします。保護者の皆様には来年度も様々な活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

ことり組さん。今ではお靴のはき替えやお荷物の整理も自分できちんとできますね。

お弁当や給食もお行儀よくもりもり食べていますね。すごいなあ！

うさぎ組さん。お庭でお友達と一緒にたくさん遊んで、いろいろなことができるようになりましたね。先生達は、一緒に遊べてとても楽しかったです。

ぱんだ組さん。こんなん作りたい！こんなふうに描きたい！と思ったら工夫を重ねて

一生懸命取り組んだね。たくさんのお友達の事を最後までやり切ることができたね。四月から幼稚園で一番大きなきりん組さん。よろしくね。





卒業生25人の「ぼく」「わたし」(卒業を前に、大きな紙に等身大の自分を表現しました)
 きりん組の子どもたちの一人一人の等身大の絵です。ポーズを考えて大きな紙の上に
 クレパスと絵の具で6歳のぼく・わたしをのびのびぐいぐい描きました。